

## **Hal-Hal yang Perlu Diperhatikan Dalam Pengambilan Hadiah**

- (1) Seluruh peserta yang mengikuti kegiatan ini, dianggap telah setuju untuk mengikuti peraturan yang telah ditetapkan. Jika ada hal-hal yang belum terselesaikan, maka akan merujuk pada aturan yang telah diberlakukan pihak penyelenggara. Pihak penyelenggara berhak untuk menambah, merevisi, menghapus atau menghentikan konten kegiatan dan detail penghargaan tanpa perlu memberitahukan atau meminta persetujuan dari peserta. Jika halaman situs atau fanspage mengumumkan revisi atau perubahan perihal konten acara dan detail penghargaan, maka pengumuman tersebut akan secara efektif menggantikan seluruh persyaratan atau kesepakatan sebelumnya, meliputi konten kegiatan dan detail penghargaan. Peserta harus memeriksa versi terbaru dari ketentuan detail kegiatan ini setiap saat, dan apabila tidak dapat menerima hasil revisi atau perubahan ketentuan konten acara, maka peserta dapat melepaskan kualifikasi untuk berpartisipasi dalam kegiatan ini setiap saat.
- (2) Pemenang harus memastikan seluruh informasi yang diberikan adalah valid dan benar, serta data yang diberikan tidak ada kesalahan, jika tidak, maka pemenang dianggap setuju melepaskan pemberian hadiah tersebut. Jika data yang diberikan tidak benar, dan terdapat unsur penipuan atau

penyalahgunaan, maka pelaku sendiri yang harus menanggung seluruh tanggung jawab hukum yang berlaku, panitia dan perusahaan pelaksana (VIC Digital Network Advisor) akan membatalkan kualifikasi memenangkan hadiah. Pemenang harus mengembalikan hadiah atau membayar jumlah yang setara dengan hadiah tanpa adanya keberatan.

- (3) Pemenang kegiatan ini tidak diperbolehkan meminta atau menukar hadiah dengan uang tunai atau barang lainnya, juga tidak diperkenankan mengalihkan hak perolehan hadiah kepada orang lain. Jika karena alasan tertentu, sehingga tidak dapat menyediakan hadiah yang sesuai dengan pengumuman awal, maka pihak panitia dan perusahaan pelaksana (VIC Digital Network Advisor) akan menggantikan hadiah tersebut dengan hadiah lainnya yang bernilai setara, dan pada saat yang sama, juga akan mengumumkan dan menjelaskan melalui halaman situs. Selain perubahan yang disebutkan di atas, panitia dan perusahaan pelaksana kegiatan ini (VIC Digital Network Advisor) memiliki hak untuk merevisi kegiatan, tanpa harus mengumumkan pemberitahuan sebelumnya, serta berhak memberikan penjelasan dan mengambil keputusan atas segala hal dari kegiatan ini. Sesuai dengan batasan cakupan maksimal hukum yang berlaku, panitia dan perusahaan pelaksana kegiatan (VIC Digital Network Advisor) tidak bertanggung jawab atas beberapa pernyataan di bawah ini:

(A) Keakuratan dan penjelasan perihal hadiah atau souvenir dan layanan terkait lainnya

(B) Pernyataan atau jaminan, deklarasi, tanggungan dari hadiah atau souvenir dan layanan terkait lainnya

(C) Cedera atau kerugian dan segala bentuk pengeluaran yang disebabkan oleh hadiah atau souvenir serta layanan terkait lainnya

Seluruh peserta yang mengikuti kegiatan ini dianggap telah setuju untuk mematuhi peraturan dan ketentuan yang diberlakukan, serta metode pengambilan hadiah seperti yang tercantum di halaman situs:

<https://fw.wda.gov.tw/wda->

[employer/home/activity/2c95efb38dd269aa018dd525be0709b5](https://fw.wda.gov.tw/wda-employer/home/activity/2c95efb38dd269aa018dd525be0709b5) . Jika

terjadi pelanggaran atau hal-hal yang menghalangi peserta lain untuk

berpartisipasi secara adil, maka panitia dan perusahaan pelaksana kegiatan

(VIC Digital Network Advisor) berhak mendiskualifikasi keikutsertaan

atau memenangkan hadiah yang ada. Panitia dan perusahaan pelaksana

kegiatan (VIC Digital Network Advisor) berhak menuntut siapa pun yang

melanggar peraturan atau perilaku yang mengganggu kelancaran kegiatan

ini.

- (4) Untuk keterangan lebih lanjut terkait spesifikasi dan ketentuan dari kegiatan ini, silakan merujuk ke halaman situs “Tolak Pelecehan Seksual, Berani untuk Bersuara” <https://fw.wda.gov.tw/wda-employer/home/activity/2c95efb38dd269aa018dd525be0709b5> .

Panitia dan perusahaan pelaksana kegiatan ( VIC Digital Network Advisor ) berhak mengubah, menangguhkan dan menghentikan kegiatan ini kapan saja, sesuai dengan batasan cakupan maksimal hukum yang berlaku, Panitia memegang hak interpretasi (penafsiran) akhir dalam kegiatan ini. Jika ada penyesuaian dari kegiatan ini, maka akan dijelaskan melalui pengumuman di halaman situs dan fanspage.

- (5) Kegiatan ini diselenggarakan oleh Badan Pengembangan Tenaga Kerja Kementerian Ketenagakerjaan dan perusahaan (VIC Digital Network Advisor) bertindak sebagai perusahaan pelaksana, merek-merek perusahaan dari hadiah yang disediakan bukanlah sponsor kegiatan dan tidak berpartisipasi dalam bentuk apa pun di kegiatan ini.

- (6) Undian berhadiah dalam kegiatan ini tidak akan menggunakan data pribadi yang relevan untuk tujuan lainnya.

- (7) Setelah memperoleh dan memverifikasi identitas ARC (Surat Izin Tinggal) para pemenang, maka pihak panitia dan perusahaan pelaksana kegiatan

(VIC Digital Network Advisor) akan mengirimkan tautan pengambilan hadiah ke akun LINE yang diberikan oleh pemenang.

Jika pemenang tidak dapat mengirimkan informasi dan dokumen ARC (Surat Izin Tinggal) yang relevan sampai sebelum tanggal 5/5/2024, atau disebabkan oleh alasan pribadi lainnya, sehingga menyebabkan panitia dan perusahaan pelaksana kegiatan (VIC Digital Network Advisor) tidak dapat mengirimkan hadiah dalam batas waktu yang ditentukan, maka pemenang dianggap melepaskan peluang memenangkan hadiah. Pihak panitia dan perusahaan pelaksana kegiatan (VIC Digital Network Advisor) tidak akan mengirimkan ulang hadiah dari kegiatan yang disebutkan di atas.